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Abstract (en)
The chamber has an external wall and internal wall connected by a truncated conical shaped bottom wall (16) forming a bottom of the chamber.
The wall is pierced with orifices (16s) for a fuel injection system. Deflectors are centered on each of the orifices and include a flat shoulder by which
the deflectors are supported against a portion of a flat surface along a circumference of the orifices. The wall is constituted of flat surfaces (16f)
surrounding each of the orifices. The shoulder is supported against a flat surface of the facets.

Abstract (fr)
La présente invention porte sur une chambre de combustion annulaire de moteur à turbine à gaz comportant une paroi externe et une paroi interne
reliées par une paroi formant fond de chambre les parois délimitant des foyers de combustion d'axes inclinés par rapport à l'axe de la chambre,
la paroi (16) de fond de chambre, de forme tronconique, étant percée d'orifices (16s) pour les systèmes d'injection de carburant, les plans des
orifices étant perpendiculaires aux axes des foyers de combustion, des déflecteurs de protection thermique centrés sur chacun des orifices (16s)
comportant un épaulement par lequel ils sont en appui contre une portion de surface plane le long du pourtour des orifices (16s). La chambre est
caractérisé par le fait que la paroi (16) de fond de chambre est conformée en une succession de facettes (16f) planes adjacentes présentant un bord
commun, avec une facette par orifice (16s), l'épaulement des déflecteurs étant en appui contre le plan des facettes (16f).
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